

Exposición “Pintura Maya Contemporánea” en el Banco de Guatemala

Escrito por Redaccion

Miércoles, 16 de Octubre de 2013 03:32 - Actualizado Miércoles, 16 de Octubre de 2013 03:35



El jueves 17 de octubre será inaugurada la Exposición “Pintura Maya Contemporánea” Los Peren de Comalapa en la sala Carlos Merida ubicado en el primer nivel del Banco de Guatemala a las 18:30 Horas.

El Banco de Guatemala se localiza 7 Avenida 22-01 Zona 1, Ciudad Capital. La Exposición “Pintura Maya Contemporánea” Los Peren de Comalapa no tiene ningún costo la entrada y podría visitarla de lunes a viernes en horario de administración de dicha institución.